

# Mahnwachen des Weinländer Widerstands

Seit einem Jahr finden jeden Donnerstag Mahnwachen beim Wegweiser Marthalen-Rheinau-Benken statt. Das anstossende Gelände ist für die Oberflächenanlage des Endlagers für Atommüll vorgesehen.



Der Widerstand gilt den unausgereiften Endlagerplänen und fordert Energiewende statt Müll ohne Ende.

Wir laden Sie ein zum Mitmachen und Zeichen setzen

**Dienstag, 26. April 2016**

**Mahnwache 30 Jahre Tschernobyl-Gau**

und

**Donnerstag, 28. April 2016**

**50.Mahnwache Weinländer Widerstand**

jeweils 17 bis 18 Uhr - einfach dazu stehen - auch Kurzbesuche sind willkommen



Sterntreffen  
Benken



KERN  FRAUEN